



© TOUFIK OULMI

GRUPE UCA - MAJORITÉ MUNICIPALE (LR, UDI, MODEM, SANS ÉTIQUETTE)

Choisy en Fête!

Chaque année, notre ville de Choisy-le-Roi se transforme en un vibrant lieu de célébration et de convivialité avec l'événement tant attendu : la fête de la Ville.

Cette année encore malgré un contexte difficile, c'est avec un immense plaisir que nous invitons tous les habitants, petits et grands, à se joindre à nous pour cette édition exceptionnelle, qui promet des moments mémorables et un programme riche en surprises.

Choisy-le-Roi en Fête est plus qu'une simple manifestation. C'est une véritable vitrine de l'esprit et de la diversité culturelle qui caractérisent notre ville. Dans un monde où l'individualisme prend souvent le dessus, cette fête annuelle est une bouffée d'air frais, une occasion unique de renforcer les liens qui nous unissent.

Cette année, à travers un programme varié et attractif, l'édition spéciale s'articulera autour d'un thème d'exception : les Jeux Olympiques. En écho à l'esprit olympique de fraternité, de compétition saine et

d'excellence, nous avons concocté un programme qui promet de célébrer les valeurs du sport et de l'unité. Les habitants et particulièrement les moins jeunes pourront s'épanouir dans des activités ludiques et éducatives.

Ces moments de joie partagée sont essentiels pour forger des souvenirs durables et encourager l'interaction sociale dès le plus jeune âge. Les amateurs de musique et d'arts de la scène ne seront pas en reste avec un concert gratuit qui viendra clôturer les festivités.

Choisy-le-Roi en Fête, c'est un événement conçu par et pour les habitants. Il reflète nos valeurs de solidarité, de diversité et de convivialité. En y participant, chacun de nous contribue à renforcer le tissu social de notre ville.

En ces temps où le besoin de connexion humaine et de moments partagés se fait sentir plus que jamais, Choisy-le-Roi en Fête est une bouffée d'oxygène. C'est l'opportunité de se retrouver, de célébrer ensemble et de créer des souvenirs

impérissables. Rejoignez-nous le 22 juin dans le parc de la Mairie pour vivre une journée de fête inoubliable.

Nous vous attendons nombreux pour faire de cet événement un succès retentissant. Ensemble, faisons de Choisy-le-Roi en Fête une célébration digne de notre belle ville !

GRUPE UCA DE LA MAJORITÉ MUNICIPALE

GRUPE DES ÉLU-E-S ÉCOLOGISTES ET CITOYEN-NE-S

Aux votes citoyens: les élections européennes, un RDV à ne pas manquer!

Ce dimanche 9 juin 2024 a lieu, comme vous le savez, l'unique élection de cette année civile, la première depuis 2022 et la seule jusqu'aux municipales de 2026.

Ce jour est ainsi l'unique occasion de faire entendre votre voix dans le secret de l'isoloir. Les élections européennes sont dès lors d'une grande importance. De multiples enjeux sont ouverts à nous: internationaux, bien sûr, mais aussi nationaux, voire locaux.

Dans le contexte de crises mondiales que nos vies traversent, l'Europe doit sortir gagnante de nos votes.

Mais de quelle Europe voulons-nous ?

Certainement pas d'une Europe sclérosée dont la famille Le Pen et autres acolytes sont les dignes représentants. L'Europe dont ils rêvent n'a pas d'autre issue que les haines et les conflits.

Les écologistes portent haut et fort l'idée qu'il faut changer les règles du jeu et orienter socialement et écologiquement la construction européenne. Trop souvent, l'Union européenne a oublié tout objectif

social et écologique, préférant ne regarder son avenir qu'au travers d'une lorgnette purement économique et de lutte contre la dette. Nous pensons au contraire qu'il n'y aura d'Europe forte que lorsqu'elle orientera son économie au service de l'humain et non l'inverse ; lorsqu'elle accompagnera réellement l'agriculture vers la transition écologique et la justice sociale, celle qui permet à chacun de se nourrir tout en préservant sa santé et en assurant une rémunération juste aux agriculteurs. Nous pensons qu'il n'y aura d'Europe forte que lorsqu'elle se fixera comme objectif de ne laisser personne de côté. Il est temps que l'Europe protège celles et ceux qui n'ont pas bénéficié de la construction européenne, pour que l'Europe, terre de paix et des droits humains, prospère.

L'Europe de demain doit être une Europe renforcée, une Europe de la solidarité, de la durabilité, de la paix, ce n'est qu'ainsi qu'elle permettra un meilleur équilibre économique dans nos échanges commerciaux, un meilleur positionnement international, capable de ne pas se laisser

dicter sa politique par les autres grandes forces en présence comme peuvent l'être la Chine, l'Inde ou les USA.

Ne nous laissons pas non plus séduire par celles et ceux qui court-circuitent ces élections européennes pour en faire exclusivement un moment de règlement politique franco-français. L'heure n'est pas à la sanction de la macronie. Mais nous pouvons par notre force collective faire changer son dogmatisme et orienter ses politiques pour les trois années à venir. Faisons donc en sorte que ces années ne soient pas vaines, voire destructrices. Notre planète ne peut se permettre le luxe de tergiverser davantage.

C'est pourquoi nous vous appelons à voter et à faire voter, ce dimanche 9 juin, le plus massivement possible pour la liste portée par Marie TOUSSAINT. Le seul vote qui n'a d'objectif que de construire une Europe qui agit pour notre santé, celle de la planète, la paix et la solidarité.

**LES ÉLU-E-S DU GROUPE
DES ÉCOLOGISTES ET CITOYEN-NE-S**

UNION DE LA GAUCHE COMMUNISTE, SOCIALISTE, ÉCOLOGISTE ET CITOYENNE

Renforcer l'aide à la parentalité pour éviter le tout-sécuritaire

Notre société a besoin de sécurité, de cohésion, pour mieux vivre ensemble et il est toujours très regrettable de constater que la sanction qui est prononcée en cas de méfait aurait pu, peut-être, être évitée, a fortiori lorsqu'il s'agit des plus jeunes.

Les auteurs de troubles, jeunes ou moins jeunes, évitent toujours de se voir en l'autre: celui qui subit ou qui est victime, et inversement. Cette situation se justifie par l'absence de rencontre entre les deux parties.

Il est donc primordial de créer des espaces pour s'asseoir autour d'une table afin de faire communauté, co-construire et promouvoir la cohésion sociale tout en refusant l'extrémisme et toute autre dérive. Si nous voulons que la sécurité soit bien vécue il faut repasser par l'écoute des parents et les aider à assumer et assurer leur parentalité.

Un parent fragilisé par des difficultés sociales, financières et de logement ne peut assurer son rôle de parent dans la sérénité. Dépassé, il a besoin de structures d'accueil enfant-parent-institution

afin de l'aiguiller, le soutenir et l'informer. Composées de travailleurs sociaux, d'éducateurs et de médiateurs capables de l'écouter, de l'orienter. Ces lieux, véritables sources de soutien, permettront de renforcer les liens parents-enfants et pourront apporter des outils pour canaliser l'énergie et les accompagner au mieux dans l'expression de leurs émotions. Certes, la précarité n'est pas l'unique source de la défaillance parentale mais elle y contribue largement.

L'humanité doit rester au cœur de nos préoccupations, un parent équilibré sera un parent équilibrant, ce sera un parent qui se souciera de sa famille et saura donner une éducation positive à son enfant afin de prévenir toute forme de délinquance ou de comportements à risques.

Considérons donc que l'enfant n'est plus seulement celui de ses seuls parents mais celui de tout le monde et faisons entendre à notre société individualiste la nécessité de se saisir de cette ambition.

Alors, oui à la sécurité mais non au tout-sécuritaire qui ne tiendrait pas

compte des multiples aspects et failles de la parentalité.

C'est l'ambition de notre groupe, c'est-à-dire impulser l'idée d'une maison de la parentalité ouverte, bienveillante en capacité d'aider à une co-parentalité constructive et suivie d'effets pour que la réponse aux agissements délictueux ne soit pas uniquement sécuritaire.

LES ÉLUS DU GROUPE D'OPPOSITION UGCE